



“K - TODOS LOS PERSONAJES”:

ZENJOU GOUKI (POR FURUHASHI HIDEYUKI)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

26 DE ABRIL DE 2013: ZENJOU GOUKI

Solicitud de compra de equipo:

Para: Jefe de División de Asuntos Generales.

26 de abril de 2013.

Solicitud de compra de los siguientes equipos:

Afiliación:

Nombre completo:

Producto: Silla x 1, 3980 yenes.

Producto: Torre x 1, 18800 yenes.

Suma total: 22780 yenes.

"Complete los espacios en blanco con su nombre y posición, es decir, “Sala de Referencia de la División de Asuntos Generales, Zenjou Gouki”."

"Está bien.". Zenjou Gouki tomó la pluma que Yoshino Yayoi le tendió y anotó su nombre en el formulario.

Últimamente, su silla de oficina había estado funcionando mal mientras el mecanismo de ajuste de altura aparentemente se rompió. El asiento se atascó en el nivel más bajo posible, y cuando Zenjou, con su complexión grande, se sentó sobre él, parecía que estaba agachado. Es por eso que Yoshino preparó los papeles necesarios para solicitar la compra de una silla y se lo llevó. Sin embargo...

"Perdón por preguntar, pero... ¿qué es esa "torre"?"

"Una torre de gatos para Kuro-chan."

"Miau.", el gato negro, recostado en el regazo de Zenjou, levantó la cabeza.

"Una torre de gatos..." Zenjou inclinó la cabeza con perplejidad. "No creo que lo entiendo. ¿Qué demonios es eso?"

"Es una percha especial para gatos."

Ahora Zenjou entendía aún menos.

"Umm, primero..." Yoshino se puso de puntillas y estiró su mano tan alto como pudo. "Hay un poste, que llega al techo que está instalado a esta altura. Bueno, tres de ellos, en realidad."

"Tres postes, está bien."

"Luego, las barras transversales y los tablones están conectados a los postes en varios lugares."

"Bueno."

"Una vez que se complete la construcción, el miembro Kuro saltará, saltará y saltará de las barras transversales a los tablones y subirá hasta arriba para mirarnos."

"¿Y qué pasará cuando nos menosprecie?"

"Nada, pero será tan encantador."

"¿Encantador...?"

"Sí, en términos de, ya sabes... la sensación de distancia entre la pequeña y orgullosa criatura del desierto y los humanos, y sus respectivas posiciones."

"Ok, ya veo.". La explicación no lo dejó más claro para Zenjou.

A pesar de todo, el procedimiento se manejó sin demora, y una semana más tarde se entregó una gran torre de gatos a la sala de Referencia (cabe señalar que el pedido de la silla enfrentaba retrasos, por lo que aún no se había realizado su entrega). Para

ensamblar la voluminosa construcción de tablonces y postes unidos con pernos, se movilizaron varios miembros (fuera de servicio) del Escuadrón de Operaciones Especiales.

Sin embargo, contrariamente a las expectativas de todos, el gato negro, Kuro, no usó mucho la torre. Después de la construcción, Kuro subió a la cima un par de veces y perdió el interés justo después, volviendo a su lugar preferido habitual, es decir, el regazo de Zenjou, y estableciéndose allí. Se hizo un intento de colocar un cebo, es decir, comida para mascotas, en un tablón alto, pero el gato se opuso, maullando por la insatisfacción, por lo que Zenjou volvió a colocar la comida para mascotas junto al fregadero, como anteriormente.

"...Ya veo. Es una pena, pero si tal es el deseo de Kuro-chan, no puede evitarse.", dijo Yoshino, formal y mortalmente seria. "Tú ganas, Zenjou-san."

"¿Ganar...?"

"Admito que eres grande, Zenjou-san, y tienes una complexión sólida, y no te mueves demasiado... y además, eres cálido."

En otras palabras, antes de que Zenjou lo supiera, se había convertido en una batalla entre él y la torre de gatos disponible comercialmente para los afectos del gato. Y como sin saberlo, Zenjou parecía haber ganado esa confrontación...

"Ok, ya veo."

"¡Miau!" Kuro maulló como si aprobara el veredicto de Yoshino.

...Aún así, la torre de gatos, derrotada por Zenjou y descuidada por Kuro, no era completamente inútil. Los miembros del Escuadrón de Operaciones Especiales, que frecuentan la sala, lo denominan secretamente como la "torre Yoshino".

La pequeña Yoshino se sentaba en los tablonces que estaban a su nivel de la cadera, y los pasos alrededor de su lugar de sentado que debían ser utilizados como escaleras por un gato se usarían como reposapiés, reposabrazos e incluso como una conveniente mini mesa para colocar su taza de té. Y cuando Yoshino se estableciera en su lugar medio atrapada en la torre, sus ojos serían aproximadamente del mismo nivel que los de Zenjou cuando se sentó en su silla de oficina defectuosa, o mejor dicho, se suponía que debían estarlo, pero en realidad, ella estaría sentada un poco más alto ahora, mirándolo.

"Acerca de la silla para ti, envié una consulta al vendedor, pero debido a las vacaciones consecutivas, hay un retraso con la verificación de lo que tienen en stock."

"Ok, ya veo."

"Miau.", dijo Kuro mientras miraba a Yoshino desde su lugar en el regazo de Zenjou.

La nueva silla aún no había llegado.